

令和6年度 学校通信

二中だより



HP用

<学校教育目標>

誰もの“幸せ”を考えようとする生徒の育成

～ 仲間とともに笑顔で次代を生き抜く力を育む ～

第4号 2024. 7. 11

文責: 堀江 真佐邦

新紙幣が発行されましたが、いまだにお目にかかって
いません(*_*) みなさんはいかがですか？

健康第一 & 有意義な夏休みに！

7月に入り、学校は現在、面談期間中(7/10～16)です。早いもので1学期も来週で終わりとなります。その直後から県総体がスタートし、県優勝野球大会は大田を主会場に行われます。県大会出場者及びチームには、自己ベスト、あるいはちょっとでも上位をめざして、全力を尽くしてほしいと思っています。そのためにも、体調管理が大切であることは言うまでもありません。暑い毎日が続くことはわかっています。今年度に入って何度も言っていますが、“睡眠”の時間をしっかり確保し、家庭における生活時間を意識して整え、健康第一で過ごしましょう。大会当日に最高のパフォーマンスを発揮できる準備をしっかりとしましょう！それは何も県大会に出場する人だけへの話ではありません。大人も含めて、全員が熱中症にならないようにしたいものです。



PARIS
2024



今年の夏は、二中生にとって、自由にできる時間が増えます。特に3年生は、職場体験学習が2学期の初めに移動したので、余裕ができることと思います。また、1, 2年生は、部活動の時間を昨年度より短縮する(※例外はあります)ので、少し早めに自宅に帰ることができます。詳しくは夏休み直前に連絡します。これらの変更・対応は、すべて熱中症対策のためであることをご理解していただき、ご協力をお願いします。

とにかく、災害級の暑さに対する対策は予断を許しません。人命第一、健康最優先に考え、いろいろ変更をしています。もちろん、8月までが暑いわけではありませんので、2学期に入っても引き続き対応・対策を考えていきます。でも最終的には“自分の健康は自分で守る”意識をもって欲しいです。だからこそ、たっぷり・ぐっすり寝て、しっかりと栄養補給&休養を取りましょう！



楽しく、有意義な夏休みになることを願っています(^^) /

「私たちの約束」子どもたちが見直しています！

執行部、生活委員会が中心となって進めている上記のことについて、まずは…ということで今週から“お試し期間”が始まりました。まだまだ協議している内容はありますが、暑くなってきたので、すぐにできそうなことについては“やってみよう”ということで、以下の2つについて9月いっぱい実施します。詳しくはホームページをご参照ください。



[第二中HP]



「校内及び登下校において、体操服で過ごすことをOKとする」
「名札は学校の中だけでつける」

この1ヶ月の活動（抜粋）



1年生調理実習 [メニューは豚肉の生姜焼きでした]



3年生保育実習 [あけぼのこども園にお世話になりました<(_ _)>]



県大会近し！しっかり調整をして最高のパフォーマンスを！

部活動名	期 日	開催場所
野球部	7/22~25	大田市民球場 他3会場
男子ソフトテニス部	7/23(団体)	浜山公園テニスコート
陸上競技部	7/19~21	県立浜山公園陸上競技場
サッカー部	7/20~22	益田運動公園自由広場 他3会場
卓球部	7/21(団体), 22(個人)	安来市民体育館
剣道部	7/24(団体), 25(個人)	出雲市総合体育館
水泳部	7/23, 24	島根県立プール
吹奏楽部	8/10	出雲市民会館

※組み合わせ等詳細は各部から発出される案内や島根県中学校体育連盟ホームページをご覧ください。

【お詫び】

先月号に掲載した、県大会出場者名が間違っていました。地域発のたよりは修正しましたが、保護者向けのものについては、子ども自身に手書きの修正をしてもらいました。再度訂正をし、お詫びします。大変失礼をしました。

★1学期お世話になりました。夏季休業中は家庭及び地域で子どもたちを見守る機会が増えると思います。どうかよろしく願います。2学期は8月27日(火)スタートです。